

Thronfolger Franz Josef äussert sich zur Rolle der Kommunisten im Spanischen Bürgerkrieg

Schreiben von Thronfolger Franz Josef an Baron Woldemar von Falz-Fein
(Abschrift) [1]

29.9.1936, Wien

Verehrter Herr Baron,

Ich danke Ihnen vielmals für Ihr Buch [2], das mich sehr interessierte, umso mehr als in Ihren Vorkriegserinnerungen Tatsachen erwähnt werden, die wichtig sind für das Verständnis gewisser Entwicklungen und Vorgänge, die den Weltkrieg einleiteten und die ich bis jetzt noch in keiner der Memoiren der verschiedenen Politiker oder Staatsmänner las. Sie werden gewiss mit Interesse die Kriegereignisse in Spanien verfolgen und sich freuen, dass die Kommunisten eine Niederlage erleiden werden, freilich erst nachdem sie leider halb Spanien verwüstet haben.

Ich muss Ihnen noch einmal ganz besonders danken, da wir es nur Ihrer Initiative und Ihrer und Ihres Sohnes Energie, Mühe und Sorge zu verdanken haben, wenn die Beteiligung Liechtensteins an der Olympiade [3] zu Stande kam und Liechtenstein ehrenvoll bestehen konnte.

Mit den besten Empfehlungen

Bitte einen Handkuss Ihrer Gemahlin auszurichten

[1] LI LA RF 150/358/077. Handschriftlicher Vermerk: "Copie. W. Falz-Fein".

[2] Es dürfte sich um die Publikation mit dem Titel "Zwei Kriege / Falz-Fein" handeln, welche 1930 in Berlin erschien.

[3] Liechtenstein nahm an den olympischen Winterspielen in Garmisch-Partenkirchen im Februar 1936 sowie an den olympischen Sommerspielen in Berlin im August 1936 teil.

Originaldokument



Im Text erwähnte Personen

Falz-Fein Woldemar von, Baron,
Liechtenstein Franz Josef II. von, reg.
Fürst

Im Text erwähnte Körperschaften

Themen

Kommunismus, Spanischer Bürgerkrieg